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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Taquaritinga, no intuito de solicitar à presidente do referido órgão 

representativo da categoria dos servidores para que informe a esta Casa de Leis se a 

assessoria jurídica adotou alguma medida no sentido de acompanhar as finanças do 

IPREMT, antes ou depois da reunião para apresentação do cálculo atuarial do regime 

próprio de previdência.  

A pergunta prende-se ao fato de que o sindicato é parte legítima para defesa 

dos servidores ativos e inativos e na referida reunião a sua representante não formulou 

nenhum questionamento a respeito do problema. Caso tenha tomado alguma providência 

administrativa ou judicial, ao longo dos últimos meses, que possa informar este vereador. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de fevereiro de 2023 
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